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回　覧

令和4年度篠原区第 5回役員会が下記の通り開かれました。区活動の運営状況を逐次報告するため毎月議事録を公開いたします。

【令和4年度8月役員会議事録】

2022年8月3日（水）19:00~21:00（篠原分館）
出席者
細入区長、篠副区長（会計）、1組奥田（自主防災）、
2組矢吹（育成）、3組渡辺（体育）、4組阿南（分館主事）、
5組川杉（文化）、小川眞澄（環境）、小川尚（福祉）、鈴木（広報）

議事

1. 環境部長より
　・ 1組の人から、先日の激しい雷雨により砂利が流され、赤道
　　が2か所陥没しているとの報告があった。環境委員が現場
　　確認し対応を検討する。（→ 8/7修繕済み）
　・ 混合油(50:1)の申し込みアンケート結果
　　1組4名、2組4名、3組3名、4組4名、5組0、計15名が希　
　　望。秋の美化活動で用意する。
　・ 防犯灯の支給申請について
　　新規に1台(1組)と電球切れ5台のうち2台を交換（2組中
　　矢さん角と絵本村入口角)の計3台を市に申請する。
　　また、過去に自費で設置した防犯灯を区の管理に変更し
　　たい場合は、一度撤去してもらい、新規として要望を出すこ
　　とが望ましい、と意見が一致。
　・ 自治会に加入していない住民のゴミ出し問題について　
　　支所も自治会も未加入の住民を特定することが難しいた
　　め、「ゴミ捨てのマナーやルール違反など問題があること、
　　新規ゴミステーションの設置や補助金があることなどを市
　　報で周知して欲しい」と依頼した。
　　また、支所から、「自治会活動に参加していない人には、区
　　費に出不足金を上乗せしたり、ゴミ庫に鍵をかけたりして
　　いる地区もある」という情報があり、引き続き運営方法につ
　　いて検討。

2. 区長より
　・ 協力金支払いの報告。 小淵沢文化協会に協力金を支　
　　払った。
　・北杜市スポーツ協会納付負担金の支払い済み。
　・赤十字奉仕団小淵沢分団総会に新副分団長として参加し
ました。

3. 1組・防災担当より
　・ 防災週間は8月30日～9月5日まで。
　　防災訓練として9月4日には市内一斉サイレンを鳴らすがコ
　　ロナウィルス感染拡大と高齢者が多いなどの理由により、サ
　　イレンに合わせての行動はしない。
　・ 2020年に避難困難者の調査をしているが、2年後の現在、
　　現状を把握する時期に来ている。

4. 2組・育成部長より
　・ 小学校の篠原区PTAから通学路の危険箇所改善の要望
  　 危険箇所：篠原公民館下のスクールバス停近くの道路。ス
　　ピードを出す車の往来が多い。
　要望：「児童横断注意」等の注意喚起できる看板を道の両側
　　に設置して欲しい。区より市に要望をお願いしたい。区より
　　市に要望する。　
　・ 子ども神輿はコロナウィルス感染拡大に伴い中止。

5.  3組・体育部より　特になし。

6.  4組・分館主事より
　・ 開拓祭はコロナウィルス感染拡大の為中止、神社での神事
　　のみを行う。

7.　5組・文化部長より
　・ 文化祭を行うかどうかの判断について。
　　7月よりコロナ感染者数は、北杜市、山梨県、および国内で
　　急速に感染拡大をしているが、引き続き今後の感染状況の
　　推移を見て、9月14日の役員会で判断することになった。

8.　福祉部長より
　・ 8月に予定されていた第二回保健福祉推進員研修会は新型
　　コロナウィルス感染拡大のため中止になった。
　・ 敬老会が中止になり、対象者には記念品を配布する。
　　11月、12月の「はつらつシルバーの集い」については今後の
　　感染状況を見ながら検討する。

次回役員会は9月14日(水)19時より
議事録担当：5組川杉　　　　　

日頃から区民皆様には地域活動にご協力していただき、誠にありが
とうございます。
コロナ禍からの出口が見えないですが、区の運営に役員一同協力
し、また区民皆様のご理解・ご協力を得て頑張っていきたいと思い
ます。
今後とも宜しくお願い致します。　区長　細入　勇


